



LOGISTIK PEMILU 2024

### Surat Suara Rusak Harus Diganti

MANTRUJERON—Rawaslu : DIY menemukan adanya ratusan surat suara untuk Pemilu 2024 yang rusak. Lembaga ini merekomendasikan agar surat suara yang rusak segera diganti sebelum masuk masa tenggat pemungutan suara.

Ketua Rawaslu DIY, Mohammad Najib mengatakan berdasar hasil pengawasin, ditemukan adanya ratusan surat suara yang rusak di setiap kabupaten/kota di DIY. Kerusakannya bermacam-macam bentuknya dan direkomendasikan segera diganti. "kerusakannya bermacam-macam, ada yang terkena tinta dan lainnya," ujarnya, Selasa (9/1).

Najib memcontohkan temuan di Gunungkidul. Di wilayah ini, Rawaslu menemukan ada sekitar 300 surat suara yang rusak dan tidak sesuai dengan pemesanan. Nantinya, surat suara yang rusak akan diganti. "kerusakan ditemukan pada surat suara untuk pilpres. Saat ini proses pelipatan sudah selesai dan menunggu sortir dan pelipatan surat suara untuk DPRD DIY," katanya.

Secara keseluruhan, Najib menyatakan distribusi logistik Pemilu 2024 berjalan lancar. Distribusi dilakukan dalam dua tahap yakni tahap pertama pada 13 September-11 November 2023 untuk bilik suara, tinta, kotak suara dan lainnya, sementara tahap kedua pada 15 November 2023-14 Januari 2024 untuk surat suara.

#### Surat Suara Legislatif

Sementara, setelah menyelesaikan sortir dan pelipatan surat suara untuk pilpres, KPU Kota Jogja melanjutkan proses sortir dan pelipatan surat suara untuk pemilihan DPR RI, DPRD DIY dan DPRD kota Jogja.

Ketua KPU Kota Jogja, Noor Harsya Arysamodro menjelaskan sortir dan pelipatan surat suara DPR RI, DPRD DIY dan DPRD Kota Jogja masih berlangsung. "Untuk surat suara pemilihan DPD belum datang," katanya, Selasa.

Surat suara untuk DPR RI, DPRD DIY dan DPRD Kota Jogja tiba di gudang KPU Kota Jogja di Jalan Pramuka, Prenggan, Kotagede, pada Minggu (7/1). Sortir dan pelipatan kemudian dilakukan mulai Senin (8/1) dengan mengerahkan tenaga sebanyak 150 orang.

Dari penyortiran yang dilakukan, Noor mengakui adanya surat suara yang rusak, namun belum terepak berapa jumlahnya. "Jumlah hasil penyortiran surat suara yang rusak masih kami data lagi agar valid," katanya.

Jumlah masing-masing surat suara yakni sebanyak 321.845 ditambah 2% surat suara cadangan, sehingga totalnya 328.706 surat suara. Sebelumnya sortir dan pelipatan sudah dilakukan untuk surat suara pilpres pada Kamis (4/1) dan selesai pada Sabtu (6/1). Surat suara untuk pemilihan DPD RI dijadwalkan tiba pada Minggu (13/1).

Sekretaris KPU Kota Jogja, Sri Mulyani mengatakan surat suara yang datang ada beberapa yang rusak, namun jumlahnya sangat kecil. "Ada kerusakan tetapi persentasenya sangat kecil," kata dia.

Untuk memastikan keamanan surat suara selama proses sortir dan pelipatan, KPU Kota Jogja mengawasi secara ketat, baik dari internal KPU maupun melibatkan kepolisian yang selalu *stand by* di lokasi. "Petugas sortir dan lipat tidak boleh bawa makanan dan minuman, karena kalau tumpah bisa merusak surat suara. Mereka juga dilarang membawa benda tajam yang bisa merusak surat suara," ujarnya. *(Rival Leon Pinaker & Lugas Subartaha)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005